

3. Kerwelauf in Mannheim-Wallstadt

Geschrieben von: Agata Dura - Aktualisiert Freitag, den 31. August 2012 um 07:15 Uhr

Bei der diesjährigen Kerwe in Mannheim-Wallstadt wurde am 12.08.2012 zum 3. Mal der Kerwelauf veranstaltet. Die Strecke ging über 10,7km vorbei am Vogelstang See ab in die Felder und wieder zurück. Bei sommerlichen Temperaturen gingen auch unserer MTGler an den Start. Die ersten Kilometer hat sich Jonathan Dittrich an die Führungsgruppe dran gekämpft und konnte bis zu den letzten Kilometern mithalten. Zum Ende gelang er auf den 4. Platz, nachdem er ein Tag zuvor am Blausee in Altlusheim einen super Wettkampf abgeliefert hat. Kurze Zeit später lief Hermann Düngelhoef als 5. ins Ziel. Christophe Thil schaffte es auf Platz 8, wobei er an diesem Tag nicht in Bestform war. Herzlichen Glückwunsch!

